

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, NEUES RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 309b - TELEPHON: 45 16 31, KL. 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Freitag, 24. Jänner 1958

Blatt 109

Geehrte Redaktion!

=====

Samstag, den 1. Februar, wird die große Van Gogh-Ausstellung im Oberen Belvedere eröffnet. Für die Vertreter der Presse ist Gelegenheit, die Ausstellung Freitag, den 31. Jänner, kennenzulernen. Stadtrat Mandl wird dabei über das Zustandekommen dieser großen Ausstellung berichten, die ein künstlerisches Ereignis ersten Ranges für Wien darstellt. Im Anschluß daran wird der Leiter der Österreichischen Galerie, Univ.Prof. Dr. Fritz Novotny, die fachkundige Führung übernehmen.

Zusammenkunft Freitag, den 31. Jänner, um 15 Uhr, im Oberen Belvedere, Eingang 3, Prinz Eugen-Straße 27.

Wir machen die Pressefotografen darauf aufmerksam, daß nach einer Vereinbarung, die die Stadt Wien abschließen mußte, den Pressefotografen nur Übersichtsaufnahmen gestattet sind. Das Fotografieren von einzelnen Bildern ist verboten.

Sie sind herzlich eingeladen, einen Vertreter Ihrer Redaktion zu entsenden.

- - -

Wiener Fremdenverkehr im Dezember
=====

24. Jänner (RK) Das Statistische Amt der Stadt Wien veröffentlicht soeben den Bericht über den Fremdenverkehr im Monat Dezember. Demnach wurden von den Wiener Beherbergungsbetrieben im letzten Monat des vergangenen Jahres insgesamt 35.940 Fremde gemeldet, darunter 16.309 Besucher aus dem Ausland. Die Zahl der Übernachtungen betrug 105.389. Ein Vergleich mit Dezember 1956 zeigt, daß ungefähr gleichviel Gäste aus dem Ausland gekommen sind, daß aber die Zahl der Besucher aus den Bundesländern um rund 2.000 höher war.

Die meisten ausländischen Gäste kamen aus der Deutschen Bundesrepublik, nämlich 3.502. Aus den Vereinigten Staaten kamen 2.213, aus Italien 1.328 und aus der Schweiz 712 Besucher nach Wien.

In den Jugendherbergen waren 1.381 Jugendliche einquartiert, darunter 525 Ausländer.

- - -

Pferdenachmarkt vom 23. Jänner
=====

24. Jänner (RK) Inland kein Auftrieb. Auslandsschlachthof:
9 Stück aus Rumänien, Preis: 6.40 S.

- - -

Auflegung der Wählerverzeichnisse für Landwirtschaftskammerwahl
=====

24. Jänner (RK) Die Auflegung der Verzeichnisse der zur Vollversammlung der Wiener Landwirtschaftskammer Wahlberechtigten (Wählerverzeichnisse) zur öffentlichen Einsicht findet in der Zeit vom 22. bis 29. Jänner, täglich von 8 bis 12 Uhr, statt. Die Auflegungsstellen für die einzelnen Wahlsprengel sind in der Kundmachung vom 17. Jänner angeführt, die bei allen Magistratischen Bezirksämtern angeschlagen und in der Ausgabe des Amtsblattes der Stadt Wien vom 18. Jänner verlautbart wurde.

- - -